



<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

POSITIF

NETRAL

BAHAN PEMERIKSAAN

PERHATIAN KHUSUS

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

Pemborong Jalan DD Wayhawang Diperiksa

PERIKSA: Penyidik Tipikor Polres Kaur saat melakukan pemeriksaan saksi kasus DD Wayhawang kemarin.

ALB:HTUS/RB

KOTA BINTUHAN - Penguasutan kasus dana desa (DD) Wayhawang tahun 2017, kemarin (14/1) kembali dilanjutkan penyidik Tipikor Polres Kaur. Kali ini yang diperiksa adalah pemborong pembangunan jalan dengan telford yang diminilai

keterangan. Saksi yang diperiksa kemarin bernama Sunarto, yang juga pemborong pembangunan jala telford di Desa Wayhawang Kecamatan Maje. Pemeriksaan ini terkait dengan bahan material yang digunakan untuk

jalan, dana dan juga besaran kontrak dan panjang jalan. Lebih kurang empat jam pemeriksaan lanjutan yang dilakukan unit Tipikor Polres Kaur kemarin. "Untuk semen yang kita habiskan kurang lebih 40 sak semen untuk

pembangunan jalan tersebut pak. Dan sesuai dengan pemeriksaan awal yang sudah kita sampaikan sebelumnya pak," ungkap Sunarto saat diminilai keterangan kemarin.

Sementara itu kalau tidak ada halangan minggu ini juga penyidik akan melakukan pemeriksaan terhadap pjs kades dan juga pihak Inspektorat Kaur. Yang melakukan pemeriksaan terkait pembangunan jalan yang ada. Pemeriksaan ini untuk melengkapi berkas atas dugaan korupsi yang diduga dilakukan oleh mantan kades.

"Pemeriksaan lanjutan akan terus kita lakukan, setelah selesai baru penetapan tsk dan kita harapkan ini selesai dalam bulan ini. Karena kerugian negara dari BPK untuk DD Wayhawang sudah ada sekitar Rp 280 juta lebih," kata Kapolres Kaur AKBP Arief Hidayat, S.IK melalui Kasat Reskrim Iptu Ahmad Kairuman kepada **RB**.

Untuk diketahui hingga kemarin, sudah ada 10 saksi yang diperiksa penyidik terkait kasus DD Wayhawang tahun 2017 senilai Rp 750 juta dengan kerugian mencapai Rp 280 juta lebih. Mulai dari bendahara, sekdes, TPK, pihak kecamatan, pemasok material hingga pemborong pekerjaan jalan pun sudah diminilai keterangan oleh penyidik. (cik)